

美幌町高齢者保健福祉計画・第9期介護保険事業計画（案）に対するパブリックコメント（意見公募）手続きの実施結果

令和6年2月8日から3月8日までの間、「美幌町高齢者保健福祉計画・第9期介護保険事業計画（案）」について、パブリックコメント（意見公募）手続きを実施したところ、1件のご意見をいただきました。いただいたご意見の内容と、それに対する町の考え方を取りまとめましたので、下記のとおりお知らせします。

No.	区分	ご意見	町の考え方・回答
1	一般介護 予防	<p>健康な老後を過ごすためには、正しい食事の取り組みが必要です。</p> <p>基本的には、日本民族が長年食してきた日本食を中心にするのが基本にして、体に害を与え多くの疾病を作ってきた「砂糖」「植物油」「乳製品」を避けて有害な食品添加物や残留農薬も避け、安全安心な食生活を送れるように、教育し食材の提供できる体制を期待します。</p> <p>健康寿命を延ばす為にも、体質の改善と過剰な医薬品使用による副反応を削減し、医療費の抑制する社会環境を目指すべきでは無いでしょうか。</p>	<p>いただきましたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきますとともに、P59の「(2)③介護予防に関する出前講座等の実施」で記載の運動・口腔機能や栄養状態の向上などに関する支援、P60の「(2)介護予防普及啓発事業」で記載の介護予防の基本的な知識の普及啓発などで、食に関する部分も含めた介護予防事業に取り組んで参ります。</p> <p>また、美幌町健康増進計画など他計画に関連する部分が多いことから関係機関とも連携を図って参ります。</p>